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作成者：飯田

日時： 平成28年7月26日（火）

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

　　　　検討、防犯・ゴミゼロパトロールの実施検討

　　F：PR活動、広報紙発行、ヒヤリハットマップ作成

　　C：ノルディックウォーキングの普及、四季桜植樹会、フォトコンテスト開催、地球市民の森の活用

　　D：夏休み大川自由研究室、新川の河畔林の利活用研究、デッキの利活用検討、大川の環境整備
　　E：語り部会、まちづくり絵本作成、ビデオ「これからの速野」ナレーション付け

１　学区長あいさつ

２　委員長あいさつ

　　・（仮称）速野まるごと博物館プロジェクトから速野まるごとプロジェクトに変更。

４　進捗状況および検討について
　　A：サイクリングの推進、ポケットパークの整備、湖岸振興会との連携
　　B：自然編マップ作成、フォトコンテスト開催、歩こう会開催、看板設置

内容

３　Bプロジェクトのチーム名の変更について

５　広報紙の発行について

６　学区民のつどいでのPRイベントについて
　　FプロジェクトとしてPRイベントを行う。

　　グループリーダー会議では７/27発行といったが、８月まで延期する。

８　学区民への情報提供方法について

７　速野まるごと博物館自然看板の設置について

会議名： 第2回ふるさとづくり委員会

議題 Bプロジェクトチーム名変更、進捗状況報告、広報紙の発行、学区民のつどいPRイベ
ント、看板設置、学区民への情報提供

会議要旨

速野会館大会議室

金森修一、高谷満廣、岡本善広、堀江清、大井豊、山本光男、山本富夫、田中斎、馬
場敏明、山田良彦、伊藤潔、今井寿一、市田光司、西村實、猪飼正成、石神利明、今
井孝雄、鳥居隆三、下川博司、松田卓己、本山福財子、藤川裕子、田中敏隆、宮川美
紀子、山岡龍二　（25名）

地域振興・交通政策課　高山主任　　速野会館　赤井館長、飯田主事、西村指導員

　　看板の設置を行う。文言は作成中。大きさについては、大きい方が良い場所と小さい方が良い場所
　があるので、今後は各自治会と相談する。

　　　　　　　　　　パネルについては、会館にて作成するので、確認願う。

　　・展示ブース：10時～15時まで１時間交代で、A・C・B・D・E案内係を置く。
　　　　　　　　　　Bフォトコンテスト、Cフォトコンテスト展示し、ふるさとづくり委員会の活動パネルも展示

　　・ステージ発表：AおよびCは自らのイベントない、他のプロジェクトは抽選会前に５分程度で説明。

　　・今後は有線放送も活用していく。
　　・Cプロジェクトでフェイスブックを開設することを検討している。ふるさとづくり委員会の内容も掲載
　　　しても良いか。⇒良い



次回以降に
ついて

来年度の予算について

広報紙の発行、学区民のつどいでのPRイベント、看板の設置、学区民への情報提供決定事項

10　地球市民の森の県要望について（学区長より）
　　　地球市民の森の活用についてサイクリングロードの設置、歩道橋の設置、大型遊具の設置、
　　健康器具の設置、アスファルトの未整備箇所の対応等を７/20に県要望してきた。

　　・子ども向けのイベントは違う学区の小学校にもチラシを配布してみてはどうか。
９　他学区の取り組み状況について（地域振興・交通政策課より報告）


